



Erratum

Erratum à l'article *Laurentaeglyphea*, un nouveau genre pour  
la seconde espèce actuelle de Glyphéide récemment découverte  
(Crustacea Décapoda Glyphéidae)  
[C. R. Biologies 329 (2006) 841–846]

Jacques Forest

*Institut océanographique, Fondation Albert-1<sup>er</sup>-Prince-de-Monaco, 195, rue Saint-Jacques, 75005 Paris, France*

Disponible sur Internet le 24 octobre 2006

Cette note comporte des erreurs dont je suis responsable et qui n'ont pu être corrigées. Dans la diagnose de *Laurentaeglyphea*, p. 844, il faut lire : « Épistome près de deux fois plus large que long », et non pas « ... plus long que large », et, à propos du propode des premiers

péréiopodes, « de forme ovale, un peu moins de deux fois plus long que large » et non pas « ... plus large que long ». Dans le titre, « Décapoda » est à remplacer par « Decapoda ».